



El delegado presidencial, Galo Luna, expresó palabras de reconocimiento a la labor de Diario LA REGIÓN: «Un medio necesario, cercano a la gente». Además dijo ser portador del saludo del Presidente de la República, Gabriel Boric Font.



Señora María Moore de Villagrán, junto al diputado Marco Antonio Sulantay. «Un diario muy querido en Coquimbo».



El alcalde Alí Manouchehri, con el concejal Guido Hernández y nuestro director, don Luis Villagrán. «Un diario veraz, dice lo bueno, lo malo y nos hace críticas, es muy bueno, da garantía».

Saludos por los 20 años de Diario LA REGIÓN

El viernes 12 fue excepcional para la gran familia de Sociedad Periodística Guayacán, editora de DIARIO LA REGIÓN. Como un presagio de tiempos mejores, dos días antes de nuestro aniversario, nos vimos gratamente sorprendidos con numerosos saludos. Desde

temprano y hasta bien tarde noche, autoridades, instituciones y vecinos quisieron expresar un reconocimiento a la labor de este medio tan querido. Pluralismo y objetividad, fueron los conceptos más repetidos. Por ello, con compromiso de seguir perseverando, decimos Gracias. Aquí algunas gráficas de la jornada.



Francisco Villalón, gerente del proyecto minero portuario Dominga: «Es un medio necesario, equilibrado... un orgullo».



George Bonan y su esposa Teresita, de la Alianza Francesa: «Coinciden con nuestros valores».



Mario Benavides, experto en educación: «Es un medio que transmite valores formativos y la noticia tal como es».



Amigos de Diario LA REGIÓN, asistentes al tradicional encuentro que ya constituye toda una tradición en Coquimbo.



La máxima autoridad de Coquimbo, Alí Manouchehri, entregó un sentido homenaje a quienes hacen Diario LA REGIÓN.



Ese viernes, temprano en La Serena, nos fueron a saludar el presidente de la junta directiva de la Universidad de La Serena, Ernesto Velasco, y la rectora, Dra. Luperfina Rojas: «Reconocemos el esfuerzo que hacen, que refleja profesionalismo y compromiso con los principios del periodismo».



Rodolfo Sepúlveda, gerente de la Cámara Chilena de la Construcción, Sra. María Moore, don Luis Villagrán, periodista Víctor Villagrán, editor de Semanario TIEMPO, Felipe Páez, presidente de la regional de la Cámara Chilena de la Construcción, y Manuel Rencoret, director en la directiva del gremio: «Es necesario mantener medios equilibrados».



El subsecretario de Justicia, Jaime Gajardo, junto al seremi de Justicia, Rubén García, expresaron un sincero reconocimiento a la labor de Diario LA REGIÓN, «que destaca en su línea editorial».



Al centro la Dra. Elvira Badilla Poblete, vicerrectora de la Universidad Católica del Norte Coquimbo. Le acompañan María Francisca, don Luis, la señora María y Víctor Hugo Villagrán.



Periodista Elizabeth Salinas, jefa de Comunicaciones de la empresa sanitaria Aguas del Valle.



Paulina Mora, seremi de Gobierno; René Martínez, jefe de Informaciones de LA REGIÓN; María Moore, gerente de Diario La Región; y Luis Valdebenito, de la seremía de Gobierno.



Socias y dirigentes del gremio de Suplementeros y suplementeras de Coquimbo. La presidenta interregional, Pamela Espinosa, agradeció el constante apoyo de la empresa y afirmó: «Este diario es el que más se vende, lejos sobre los demás».



El Capitán de Puerto, comandante Lorenzo Panes, saluda a nuestro director, periodista don Luis Villagrán, en medio del aplauso.



En primer plano, María Francisca Villagrán Moore, miembro del directorio de Soc. Periodística Guayacán, editores de Diario LA REGIÓN.



Los consejeros regionales Javier Vega, Paola Cortés, Tatiana Castillo y Lombardo Toledo, en la sala de máquinas donde se imprime Diario LA REGIÓN, conversan con el director de este medio.



Cada uno quiso entregar un testimonio para destacar cualidades de Diario LA REGIÓN, fue una linda y memorable reunión autoconvocada.



En la jornada de esa tarde, hubo un sentido homenaje a Carabineros de Chile, gesto que fue agradecido por la máxima autoridad de la institución en la zona.



Fernando Guzmán, destacado empresario del comercio de Coquimbo.



Alexis Ramírez, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Coquimbo, quien vino a Dr. Marín 280 con varios socios, entre ellos Enrique Cañas, de DIMAPLAC, Marcelita Zambra y Fernando Guzmán.



La banda municipal, popularmente conocida como Los Mena, nos ofreció una serenata, con el Cumpleaños Feliz en estilo cumbia.



Cristian Leyton, amigo de esta casa periodística.



Otra panorámica del momento en que es apagada la vela por los 20 años de Diario LA REGIÓN.



Es un día muy particular para la comunidad. Vienen Los Mena, el Coro Polifónico, aparecen tortas... y se arma la fiesta de cumpleaños con globos y regalos.



Entre las visitas: Marco Antonio Barraza (La Voz de Coquimbo), el comandante Francisco Espinoza, de Carabineros, Capitán de Puerto, Lorenzo Panes, y el general Juan Muñoz, jefe de Zona de Carabineros. También se divisa a la Sra. María Moore y a Laurita Cerda, presidenta de la Cámara de Turismo.



Don Luis Villagrán es saludado por Arturo Castillo, presidente de la Asociación de Industriales de Coquimbo, ASOINCO.



Jorge Aquea, presidente de la Asociación de Dueños de Camiones de Coquimbo, ASIDUCAM, con el editor de diseño Javier Rojas.



El delegado presidencial Galo Luna con los periodistas Juan Carlos Pizarro, Waldo Gutiérrez, editor, René Martínez, jefe de Informaciones, y Sarita Villagrán, administradora general.



En las oficinas de La Serena, ubicadas frente a la Plaza de Armas, el ex presidente de la Cámara de Diputados, Ricardo Cifuentes, llevó su cordial saludo «para un medio amigo, de una familia que merece todo el reconocimiento de la comunidad»...



George Bonan y Pablo Herman, entre quienes saludaron a Diario LA REGIÓN.



Laurita Cerda, presidenta de la Cámara de Turismo: «Sé del tremendo esfuerzo que hacen para entregarnos un lindo diario, muy necesario para la industria del turismo»...



Miembros del Rotary Club de Coquimbo: José Saravia, Elsita Salinas, Luis Villagrán, María Moore, Margarita General, Sandrita López y Jaime Díaz.



El Coro Polifónico de Coquimbo, bajo la dirección del maestro José Saravia, nos brindó hermosas canciones, deseándonos un feliz aniversario y vivir muchos, muchos años...